



The Beacon

Boletín para Residentes del Ancianato

Diciembre 2023

Primer Paso Importante en Transparencia Financiera

Las residencias deben divulgar información detallada sobre el propietario y el operador, según las nuevas regulaciones publicadas el 15 de noviembre por los Centros federales de Servicios de Medicare y Medicaid (siglas en inglés CMS). Las reglas abren el camino hacia una mayor divulgación en una era de creciente consolidación corporativa e intereses de inversión privada entre los propietarios de hogares de ancianos, dijo Laurie Facciarossa-Brewer, Ombudsman Cuidado a Largo Plazo en New Jersey.



Sin embargo, advirtió que se necesita un mayor escrutinio para garantizar que los hogares de ancianos gasten su dinero sabiamente y prioricen a las personas sobre las ganancias. Su oficina continúa abogando por los proyectos legislativos S2769 y A4484, que requerirían que los hogares de ancianos presenten estados financieros consolidados certificados propios y de cualquier entidad relacionada involucrada en sus operaciones.

Los hogares de ancianos en New Jersey reciben miles de millones de dólares anuales de Medicare y Medicaid, dijo Facciarossa-Brewer, y presionaron con éxito para obtener \$120 millones adicionales en el presupuesto estatal de 2023.

"Los residentes, sus seres queridos y el público en general tienen derecho a saber cómo se gastó cada uno de esos dólares", dijo.

LaLTCO le anima a que contacte a su legislador para que apoye los proyectos de ley. Para obtener más información sobre la legislación, o para encontrar a sus legisladores, visite njleg.state.nj.us.



Felices Fiestas



Alzando la voz: Propuesta de dotación mínima de personal



Gracias a todos los que revisaron y comentaron sobre la histórica propuesta federal para establecer requisitos mínimos de personal en los hogares de ancianos. Un reconocimiento especial a nuestro equipo de Participación Comunitaria por ayudar a los residentes a enviar sus comentarios antes de la fecha límite del 6 de noviembre.

Era crucial que se escucharan las voces de los residentes porque viven la realidad de cómo la falta de personal disminuye su calidad de atención y calidad de vida.

La propuesta federal requería que los hogares de ancianos tuvieran enfermeras registradas en el lugar las 24 horas del día y proporcionaran al menos tres horas de atención de enfermería por residente por día. Pidió una aplicación de tres a cinco años y permitió exenciones en algunos casos.

La Oficina del Ombudsman para el Cuidado a Largo Plazo (siglas en inglés LTCO) continuará abogando por más horas de atención de enfermería, una implementación más rápida y cero exenciones. Esperamos que los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid revisen los comentarios, consideren ajustes y publiquen una propuesta revisada o una regla final a principios de 2024.

Expertos hablan sobre vacunas para residentes

Acompáñenos el jueves 7 de diciembre al mediodía para obtener los últimos consejos sobre vacunas contra la gripe, COVID-19 y el VRS de Meg Fisher, MD, asesora especial del Comisionado de Salud de New Jersey. Visite <https://tinyurl.com/ex39bayr> para registrarse en la discusión en línea, que es presentada por el Departamento de Salud del estado, el grupo de defensa FACE NJ y la Oficina del Ombudsman de Cuidados a Largo Plazo.



Dr. Fisher discutirá las recomendaciones generales sobre qué vacunas deben recibir los adultos mayores y si pueden recibir las vacunas al mismo tiempo. También cubrirá consideraciones especiales para personas con diversas condiciones de salud y personas inmunocomprometidas.

Oficina Ombudsman Cuidado a Largo Plazo New Jersey

Laurie Facciarossa Brewer, LTC Ombudsman

www.NJ.GOV/LTCO

SÍGANOS

